

12.Spieltag: 27.01.2024

1. Herren:

Weiter geht es für die erste Herren im Kampf um die Meisterschaft. Im Spiel gegen Dudweiler wurde das nächste Statement gesetzt. Ein 9:2 Sieg spiegelte eine stark ausgeglichene Leistung durch die Bank wider. Highlight war definitiv das Spiel zwischen Spiro und Konrad Tiefenbacher, der für seine schnelle Beinarbeit bekannt ist. Spiro konnte nach abgewehrten Matchbällen und nach unfassbaren Topspins das Spiel nicht für sich gewinnen. Trotzdem eine bärenstarke Leistung von Mr. Backhand, der gerne Zwiebelwasser als Wunderheilmittel trinkt. Wahrscheinlich ein wesentlicher Grund für die beste Rückhand im Verein.

2.Herren:

Zweiter Spieltag in der Rückrunde und direkt ein Kracherspiel. Der DJK-Rastpfuhl spielte gegen den TTC Friedrichweiler, also auf dem Papier die zwei stärksten Teams der Liga. In den Doppeln konnten zwei wichtige Punkte gewonnen werden, sodass zu den Einzelpaarungen übergegangen werden konnte. Etwas holprig war der Einzelstart von Vithu, der im zweiten Satz das Spiel gegen Michael Lorson gerade noch so drehen konnte. Im ersten Durchgang konnten dann Erzi und Nethan ihre Spiele gewinnen. Unglaublich war die Leistung von Nethan, der ein verloren geglaubtes Spiel mit einer starken Willenskraft noch drehte. Pietro gab gegen seinen Gegner alles was er zu bieten hatte, allerdings ist das Abwehrspiel von Beitweiler auch unangenehm. Der zweite Durchlauf startete mit der Neuauflage von Siva vs. Tackenberg. Vithu spielte ruhig sein Spiel, sodass er sich mit 3:0 durchsetzen konnte. Im Anschluss sorgten dann Martin, Erzi und wiederum Michael Seeliger dafür, dass dieses wichtige Spiel gewonnen werden konnte.

1. Senioren:

Zuhause startete die erste Senioren gegen den SV Sitterswald. Rolex-Roland Wolter kam zum Einsatz. Unsere jungen Kerle konnten das Spiel deutlich mit 9:4 für sich entscheiden. Spieler des Spiels wurde Florian Ernst, der drei Punkte eintüten konnte. Auch nicht wegzudenken war die Leistung von Michael Seeliger. Mr. Seeliger gewann ebenfalls all seine Spiele, auch wenn er sein letztes Spiel extra spannend machte.

2. Senioren:

In der gleichen Woche spielte die zweite Version. Wolfgang Schnubel, schon wieder Rolex-Roland und Manfred Jolly stellten sich der vierköpfigen Truppe aus TV Germania Düppenweiler. Das Spiel wurde dann leider mit 8:2 für den Gegner gewertet, der nur **sechs** Sätze abgegeben hat.

U19:

Die U19 musste in der Landesliga in Bliesransbach ran, die für eine starke Nachwuchsarbeit bekannt sind. Felix, der nach seinem Trip in den USA zurückkehrte, spielte direkt. Entsprechend den Erwartungen konnten Felix, Leonardo, Eric und Mischa nicht viel Parole bieten, sodass die Raschbacher sich mit 8:2 durchsetzen konnten.



Guess who's back

U15:

Nach einer durchwachsenen Qualifikation erhofften sich unsere Minis eine bessere Rückrunde. Kaum ausgesprochen, schon passiert. Mike, Johannes, Till und auch Amar besiegten ihre Gegner aus Püttlingen. Auswärts stand ein 7:3 Sieg fest. Starke Leistung von unseren kleineren Spielern!!!